

Hoy, en una moción del GPP aprobada en el Pleno del Senado

## El PP reclama contundencia contra la corrupción y el cese inmediato del Fiscal General del Estado

- Inmaculada Hernández denuncia el “deterioro institucional al que nos está sometiendo Sánchez” y lo califica como de “absolutamente inasumible en democracia”
- Eloy Suárez califica de patética la doble vara de medir que demuestran los socialistas y sus socios: “Hay que volver a casa y hacerlo con la cabeza alta. No mirar para otro lado”, reclama

**23 de octubre de 2024.-**

- El Grupo Parlamentario Popular continúa con su ofensiva contra la corrupción que acorrala al Gobierno, al PSOE y al mismo Pedro Sánchez y da luz verde en el Senado a la moción por la que se exige al Ejecutivo que “actúe con contundencia, determinación y convicción” contra todos los casos de corrupción que le afectan, al tiempo que pide la dimisión o cese inmediato del Fiscal General del Estado.
- La portavoz adjunta del Grupo y senadora por Andalucía, **Inmaculada Hernández**, defiende la iniciativa parlamentaria y exige al Gobierno de Sánchez que asuman “de manera inmediata” todas las responsabilidades políticas de los casos de corrupción, objeto de investigación judicial.
- Denuncia el “deterioro institucional al que nos está sometiendo Sánchez” y lo califica como de “absolutamente inasumible en democracia”, con un “grado de corrupción nunca visto antes, que afecta directamente al presidente del Gobierno, a 11 ministerios, con cuatro causas judiciales y 15 delitos”.
- Acusa a los socialistas de ser cómplices del “Gobierno de los relatos- los que ordena el *número Uno*- de la post verdad, y de inventar versiones para justificar la corrupción”, con epicentro en la Moncloa.
- La senadora andaluza advierte que “creen que pueden resistir mintiendo, adaptando cada día el relato al nuevo escándalo, pero, por el camino, se olvidan de resolver los problemas de los españoles, de gestionar y gobernar”.

- Inmaculada Hernández asevera que “mientras, el Gobierno va desmantelando los servicios, cediendo a los independentistas todo cuanto piden, y controlando por decreto la televisión pública”.
- La dirigente popular apunta como máximo responsable a Pedro Sánchez, de quien afirma que “el que repartía carnets de decencia hace diez años, ahora reparte amnistías y excarcelaciones”.
- Recalca que Sánchez “sabía lo del viaje de Delcy, lo de Ábalos y Koldo, lo de su mujer, lo de su hermano, lo del rescate a la compañía aérea, lo de Aldama, y lo de Armengol. Lo sabía todo desde hace tres años y lo tapó, lo encubrió, participó, aforó a Ábalos y mintió”.
- Sobre el Fiscal General del Estado, Inmaculada Hernández señala con contundencia que “no puede defender la legalidad quien está investigado por saltársela”, ante lo que exige su dimisión o cese inmediato.
- En palabras de la portavoz adjunta del PP, la imputación del FGE, “arrastra a la institución y mina la credibilidad de los ciudadanos a la democracia” y denuncia que Sánchez “ha decidido protegerle, porque está usando la Fiscalía para protegerse de su propia corrupción”.

### **FALTA DE DIGNIDAD Y DOBLE VARA DE MEDIR DE LA IZQUIERDA**

- Por su parte, el senador por Aragón y miembro del Consejo de Dirección del PP, **Eloy Suárez**, califica de “patética” la doble vara de medir que demuestran los socialistas y “sus socios”.
- Recalca que la moción del PP “tiene la finalidad de, entre todos, combatir la corrupción, que nos debería mover”, y lamenta que no sea así.
- El dirigente popular señala directamente a “aquellos que apoyaron una moción de censura porque decían que los asqueaba la corrupción y, aún hoy, siguen sin preguntar a Sánchez en el Congreso”, por los casos que proliferan a su alrededor.
- En este punto, Eloy Suárez pide valentía a todos los senadores “para acabar con la etapa más negra de nuestra democracia en los últimos 45 años”, apostilla.
- El senador aragonés exclama que “no es posible que el que fuese número dos del PSOE y mano derecha de Sánchez esté al borde de la imputación, el FGE también y que amenace a la oposición; que el presidente del Gobierno esté rodeado de corrupción, con varios familiares imputados por lo mismo”.

- Añade que “no es posible que la política penitenciaria la decidan, nada más y nada menos que sus socios de Bildu, y que Pérez de los Cobos esté perseguido por Marlaska. ¡Les tendría que dar vergüenza!”.
- Advierte que si el PP fuese quien gobernase en este momento, “estaríamos asistiendo a escraches, el Congreso rodeado y el presidente sin poder salir de Moncloa, porque ustedes se creen superiores moralmente”, y con el derecho de estos comportamientos.
- Eloy Suárez recalca que “sin embargo, hoy gobierna el PSOE apoyado por la izquierda y al PP nos corresponde pedir responsabilidad”, afirma. Añade que “hace falta tener dignidad, valor y coraje para defender la transparencia, aunque perdamos el escaño, pero uno debe volver a casa y hacerlo con la cabeza alta”.
- Pregunta a los senadores socialistas y los que no apoyan la iniciativa del PP si de verdad les merece la pena estar aguantando “esta situación”. “¿No les avergüenza que la gente en la calle les pregunte por las barbaridades a las que estamos asistiendo?”.
- Antes de concluir, advierte a los parlamentarios del PSOE que “no esperen nada de su jefe de filas porque les dejará tirados y, mientras él seguirá saliendo con cien escoltas o en Falcon, ustedes no podrán salir a la calle”.